
Впервые за десяток-другой лет в
субботу, 25 февраля, в столице горе-
ло бомбоубежище. Случилось это по
адресу Ростокинский проезд, дом
№ 7. При тушении пожара обнаруже-
ны тела трех погибших.

Сигнал о возгорании поступил в
дежурную службу «01» в 6.22 утра.
Площадь возгорания составила
около 20 квадратных метров. При-
мерно к 9 часам пожар был ликви-
дирован. Из окружающих зданий ни
одно не пострадало: бомбоубежище
расположено на отшибе, никак с
жилыми домами не связано.

Подготовлен список детских са-
дов, которые будут построены в
столице в ближайшие годы в целях
ликвидации дефицита мест в до-
школьных учреждениях, сообщила
в воскресенье, 26 февраля, руково-
дитель Департамента образования
города Москвы Любовь Кезина.

Всего в списке – 105 детских са-
дов. Новые сады планируется стро-
ить в каждом административном
округе. Ведь, по словам Кезиной,
ни в одном округе обеспеченность
детскими садами не соответствует
норме. Лучше всего дела обстоят в
Зеленограде, где обеспеченность
детсадами составляет 60 процен-
тов, а также в ЦАО и ЮАО, где по-
казатель достигает 50 процентов.

СУББОТА,25.02

ИНФОРМ
БЮРО

ДЕТСАДЫ - ДЕЛО
НАЖИВНОЕ

ПОНЕДЕЛЬНИК,27.02

Природный комплекс «Кузь-
минки-Люблино» получил статус
особо охраняемой природной тер-
ритории регионального значения,
сообщили во вторник, 28 февраля,
в городской администрации. Изме-
нено и название природной терри-
тории - теперь комплекс называет-
ся «Природно-исторический парк
«Кузьминки-Люблино».

В течение полугода на террито-
рии парка будут установлены ин-
формационные щиты, сообщаю-
щие о создании особо охраняемой
природной территории, режиме ее
охраны, а также иллюстрирующие
разнообразие ее животного и рас-
тительного мира. Кроме того, в
2006 году будет проведена инвен-
таризация природных комплексов
и объектов особой охраны природ-
но-исторического парка «Кузьмин-
ки-Люблино».

Усадьба «Кузьминки» - практи-
чески полностью сохранившийся
до наших дней архитектурно-парко-
вый ансамбль в границах XIX века,
создававшийся с середины XVIII ве-
ка несколькими поколениями луч-
ших зодчих России и тысячами без-
вестных крепостных умельцев.

«МС» - Интерфакс 
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НОВЫЙ СТАТУС
ПРИРОДНОГО
КОМПЛЕКСА

С понедельника, 27 февраля, на
Замоскворецком телефонном узле
началась замена аналоговой АТС
921 на цифровую АТС 621. Завер-
шится модернизация, проинфор-
мировали в ОАО МГТС, 15 марта.

Эта станция обслуживает ряд
номеров Федеральной службы РФ
по контролю за незаконным оборо-
том наркотиков, Комитета по куль-
туре города Москвы и некоторых
других ведомств столицы. Все те-
лефоны этих организаций меняют-
ся: первая «9» - на «6». Остальные
цифры остаются без изменений.

Всю информацию, как сообщили
в МГТС, можно получить в справоч-
но-сервисном центре Замоскворец-
кого узла по телефону 684-0604.

С «ДЕВЯТКИ» 
НА «ШЕСТЕРКУ»

Не проходит и дня, чтобы
хулиганы не испортили
салон какого-нибудь ав-

тобуса или троллейбуса. То си-
денья порежут, то маркером
все стены испишут, а случает-
ся, окна из пневматического
оружия прострелят. В связи со
сложившейся ситуацией ГУП
«Мосгортранс» ввел работу
подвижных патрульных групп
(ППГ) сопровождения назем-
ного городского общественно-
го транспорта.

- Билетик оплачивать не со-
бираетесь? - обратился стар-
ший сотрудник ППГ Игорь Ба-
рановский к молодому челове-
ку, лихо запрыгнувшему в зад-
нюю дверь автобуса.

Нарушитель, вольготно раз-
валившись в кресле, разгляды-
вал нашивку на куртке пат-
рульного.

- Патруль на транспорте ГУП
«Мосгортранс», - прочитал он
вслух. – Контролеры, что ли? А
где удостоверение?

- Оплатите проезд, а потом
рассуждать будете, - поддер-
жал напарника второй предста-
витель ППГ Андрей Нечепурен-
ко.

Видимо, не решился наглец
качать права перед двумя ши-
рокоплечими мужчинами и по-
плелся за талончиком. Разы-
гравшаяся сцена привлекла
внимание окружающих.

- Милок, а чьи ж вы будете?
– поинтересовалась пожилая
дама. 

- Да охрана наша, - пояснил
седовласый мужчина, сидящий
рядом. – По телевизору гово-
рили, что появилась служба,
которая за порядком в автобу-
сах следить будет. Поди, они и
есть.

Проехав пару остановок и
убедившись, что все в порядке
– никаких подозрительных
личностей и забытых вещей, –
патруль вышел.  Конечно же, с
ними вышла и я. Пока ждали
следующего автобуса, мне
удалось узнать немало инте-
ресного.

Маршрут проверяющих про-
легал от метро «Царицыно» до
улицы Лебедянского. Оказа-
лось, что именно здесь, вдоль
Царицынского парка, самая
опасная зона. Днем все спо-
койно. А вечером начинаются
шалости – охотники за при-
ключениями палят по стеклам
проходящего мимо транспор-
та. Сами в кустах прячутся – не
разглядишь. А каково пассажи-
рам? Да и водителю потом
нужно милицию вызывать,
долгие протоколы составлять.
Автобус сразу с рейса снима-
ют, пока стекла не заменят.

- Все с рук озорникам схо-
дит, - досадует Игорь Ивано-
вич. – Водитель догонять не
побежит - автобус на кого ос-
тавит? А пока пассажиры сори-
ентируются... Да и небезопас-
ны эти гонки.

Потому-то бригады ППГ -
это профессиональные сот-
рудники частных охранных
предприятий «Фортъ» и «Ви-
тес-ВАК», которые не побоятся
встретиться с преступниками
лицом к лицу.

- Разок поймают, другим не-
повадно будет, - поддерживает
создание новой службы дис-
петчер станции 6-го микрорай-
она Загорье Елена Ситникова.
Она гостеприимно распахнула
двери своего кабинета, когда
мы, проверив еще несколько
автобусов, добрались до ко-
нечной остановки 201-го мар-
шрута. Здесь же располагают-
ся буфет и комната отдыха. Но
теперь не только для водите-
лей, но и  для ППГ.

Добравшись до конечной
остановки, патруль, прежде
чем сесть в следующую маши-
ну, обошел стоянку пассажир-
ского транспорта. Напарники
внимательно осмотрели окре-
стности, заглядывая под каж-
дый автобус. Ведь одна из их
задач – проведение комплекс-
ных мер по предотвращению
терактов.

- Охранная служба нам не-
обходима, - прокомментиро-

вал нововведение заместитель
директора по перевозкам фи-
лиала 9-го автобусного парка
ГУП «Мосгортранс» Виктор Бо-
гданов. - Водителям за поряд-
ком смотреть некогда, их вни-
мание к дороге приковано. А в
салоне могут и алкоголь рас-
пивать, и граффити занимать-
ся. На нашей мойке ежедневно
расходуется несколько анти-
вандальных баллончиков. При-
чем действенны они только
для того, чтобы выводить на-
стенную живопись. А вот с ко-
жаных сидений подобные рос-
писи не выводятся.

Виктор Дмитриевич посето-
вал на малое количество бри-
гад ППГ. Ведь парк обслужива-
ет десять направлений. В день
патруль охватывает лишь два.
Остальные по-прежнему без-
надзорны.

Но вернемся к героям пове-
ствования. Как им удается
справиться с подвыпившей и
агрессивно настроенной пуб-
ликой? Ведь никакого оружия
они не используют.

Игорь Барановский считает,
что важно психологическое
воздействие. К тому же самая
главная задача патруля – вы-
дворить нарушителей из авто-
буса. Понадобится подкрепле-
ние -  есть сотовые, по кото-
рым круглосуточно можно свя-
заться с дежурным, милицией,
ФСБ.

Патруль прикреплен к 9-му
автобусному парку лишь с 10
февраля, поэтому ярких при-
меров из своих будней пока
привести не могут. Чаще всего
им приходится сталкиваться с
безбилетниками.

Забравшись в очередной ав-
тобус, я наблюдала за новыми
знакомыми. Пристроились они
в разных концах салона, и ни-
кто их не замечает. Едут пасса-
жиры по своим делам, раз-
мышляют о хлебе насущном и
не догадываются, что находят-
ся под невидимой защитой
Мосгортранса.

Ольга ПЕТРУСЕВА

Вкомиссии по социальной политике и
трудовым отношениям Московской
городской думы прошла встреча

депутатов с первым заместителем мэра в
правительстве Москвы, руководителем
комплекса социальной сферы Людми-
лой Швецовой и главами столичных де-
партаментов и комитетов. Прокомменти-
ровать ее мы попросили председателя
комиссии Михаила АНТОНЦЕВА.

- В начале этого года столичное прави-
тельство утвердило комплексную про-
грамму социальной защиты  на 2006 год.
Она охватывает 3,5 миллиона москвичей.
Если в прошлом году на ее выполнение в
городском бюджете было заложено 155
миллиардов рублей, а израсходовано -
170, то в этом году сумма составила уже
185,5 миллиарда рублей. Как правильно
ими распорядиться?

В этом году были объединены две ко-
миссии Мосгордумы - по социальной по-
литике и социально-трудовым отноше-
ниям и занятости. Мы начали свою дея-
тельность со встречи с руководителями
столичного социального комплекса. Хо-

чется надеяться, что встречи на таком
уровне станут традиционными. Ведь от
этого будет зависеть эффективность со-
циальной политики, которую мы прово-
дим в столице.

В своем выступлении первый замести-
тель мэра Л. Швецова отметила, что, ко-
гда Юрий Лужков шел на выборы, то не-
однократно подчеркивал: основные зада-
чи власти - учить, лечить и защищать мо-
сквичей. Сегодня это главные задачи, ко-
торые решает правительство и Дума Мо-
сквы. 

В этом году, проинформировала депу-
татов Швецова, планируется поднять
уровень минимальной оплаты труда до
4900 рублей. В 2007 году довести его до
столичного прожиточного минимума.

Главная забота правительства - рост
зарплаты бюджетников. В 2005 году в
сфере социальной защиты она выросла
на 67 процентов, в здравоохранении - на

57, в культуре - на 50 и в образовании -
на 40 процентов. В два раза увеличили
зарплату воспитателям в дошкольных
учреждениях, библиотечным работни-
кам, еще целому ряду категорий работ-
ников. 

В связи с началом реализации нацио-
нальной программы по здравоохране-
нию принято решение о поэтапном повы-
шении зарплаты всем медицинским ра-
ботникам. С 1 февраля этого года на 20
процентов была повышена зарплата вра-
чам и медсестрам. С 1 мая она будет
вновь повышена на 10 процентов, а с 1
сентября - еще на 15 процентов. В ре-
зультате участковые медсестры, получа-
ющие надбавку пять тысяч рублей по фе-
деральному законодательству, и медсе-
стры, работающие в системе столичного
здравоохранения, будут получать при-
мерно одинаковую зарплату (12900 руб-
лей и 11945 рублей). То же самое и по

врачам: федеральный участковый врач
высшей квалификации будет получать
27332 рубля, а в нашей сети - 25896 руб-
лей. После повышения 1 августа окладов
бюджетникам средняя зарплата в здра-
воохранении составит 12960 рублей, в
сфере культуры - 10916, в образовании -
10782, в социальной защите - 8834 руб-
ля.

Одно из приоритетных направлений
работы правительства - поддержка соци-
ально незащищенных слоев населения:
пенсионеров, инвалидов, несовершенно-
летних, многодетных семей. Уже кото-
рый год в Москве действует закон о кво-
тировании рабочих мест. Он обязывает
предпринимателей трудоустраивать ин-
валидов и несовершеннолетних. Сегодня
в столице нет ни одного ветерана, кото-
рый получал бы пенсию ниже прожиточ-
ного минимума.

Виктор БАШКИН

Спешащего на очередное опе-
ративное совещание (26
февраля) руководителя

Комплекса городского хозяйства
Петра Аксенова прямо у входа в
зал заседаний остановили журна-
листы. Напомнив, что распоряже-
нием мэра Москвы от 23 февраля
2006 года он назначен председате-
лем комиссии по ликвидации пос-
ледствий обрушения кровли зда-
ния рынка ГУП «Басманный», по-
просили рассказать о результатах
работы комиссии к моменту про-
ведения оперативного совещания,
то есть к 15.00.

- Результат один, - ответил Петр
Николаевич, - рынок ликвидиро-
ван. Работа комиссии заключа-
лась в том, чтобы освободить лю-
дей, находящихся под завалами, а
разрушенные конструкции вывез-
ти; при этом вывозимое разделя-
ли: отдельно – конструкции, пред-
назначенные для работы следст-
вия, остальное – на свалку. К на-
стоящему времени вывезено все.
Что касается информации о доме
по соседству, в котором якобы в
результате обрушения рынка об-
разовалась трещина, то поясняю:
этот дом аварийный, дореволюци-
онной постройки, трещина в нем
была. 24 февраля на разборе за-
валов работало до 200 единиц тех-
ники, в том числе пятнадцать от-
бойных молотов. От вибрации тре-
щина разошлась. В доме жила од-
на семья. Мэр принял решение –
дом снести...

В ходе оперативного совещания
руководитель Мосжилинспекции
Александр Стражников уточнит:
постановление о расселении этого
двухэтажного аварийного дома
вышло еще в 1987 году, но долгое
время там оставалась жить одна
семья. Трагедия Басманного рынка
положила конец и этой истории...

Между тем основной пафос до-
клада Александра Стражникова

был направлен на едва ли не глав-
ную проблему, стоящую сегодня
перед коммунальными службами
города: снег, наледи и сосульки. С
23 по 25 февраля Мосжилинспек-
ция проверила 4167 кровель. На-
ледь обнаружили на 799. За три
дня ЦАО не предъявил ни одной
кровли к приемке, сокрушался ру-
ководитель жилинспекции. Та же
картина по СВАО и ЮВАО. САО
предъявил к приемке пять кровель
– по району Дмитровский. ВАО –
три строения – в Новокосине и
Вешняках. ЮАО – столько же в Ца-
рицыне. ЮЗАО – четыре строения
в Северном Бутове. Лучше поло-
жение в ЗАО – там предъявили к
приемке 113 металлических кро-
вель во всех районах. В СЗАО – 49
и Зеленограде – 12.

- Предписания некому было вы-
давать, потому что на местах в эти
дни не было руководителей управ
и дирекций, - с сожалением резю-
мировал Стражников. - Ситуация
сложная, но, думаю, если мы при-
мем экстренные меры, как это бы-
ло в морозы, то ее можно испра-
вить.

Усугубил картину руководитель
ОАТИ Иван Ищенко, доложивший
об итогах работы своих инспекто-
ров:

- Мы проверили за последние
дни 6575 строений. Повсюду со-
сульки. До полуметра... С завтраш-
него дня добавляем еще 47 инспе-
кторов – именно по работе в этом
направлении. Но одним инспектор-
ским составом дел не изменишь...

Согласившись с выводами ру-
ководителей инспекций и подводя
итоги совещания, Петр Аксенов
призвал их ужесточить требова-
ния к нерадивым руководителям,
медлящим с очисткой кровель.
Заглянув в представленный Ги-
дрометбюро прогноз и обращаясь
ко всем участникам оперативного
совещания, Петр Николаевич за-
ключил:

- Погода поблажек не дает, а за-
ставляет увеличить темп работы...

Василий ДВОРЫКИН

ПОГОДА ПОБЛАЖЕК
НЕ ДАЕТ 

ВЕСНА. ПРОКЛЮНУЛАСЬ ЗАРПЛАТА

САЛОННЫЙ ПАТРУЛЬ
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